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日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました。 

し
た
こ
と
に
よ
る
も
の
で
、
阿
佐
谷
地
域
の
民
間
ビ

ル
の
配
電
盤
の
故
障
が
１
カ
所
、
高
円
寺
南
地
域
で

は
電
柱
に
設
置
さ
れ
た
電
流
分
岐
装
置
の
故
障
が
２

カ
所
と
計
３
カ
所
の
故
障
が
重
な
り
ま
し
た
。 

こ
の
故
障
に
よ
る
停
電
は
当
初
６
３
０
０
軒
程
度

で
し
た
が
阿
佐
谷
変
電
所
内
で
異
音
が
発
生
し
た
こ

と
に
よ
り
東
電
は
緊
急
の
送
電
停
止
を
実
施
し
、
約

５
分
後
に
９
４
０
０
軒
の
停
電
と
な
り
ま
し
た
。 

発
生
か
ら
10
分
後
に
変
電
所
内
で
設
備
確
認
が

終
了
し
一
部
送
電
を
再
開
し
て
停
電
件
数
は
６
３
０

０
軒
に
、
さ
ら
に
13
時
30
分
ご
ろ
に
は
部
分
的
な
復

旧
で
停
電
件
数
は
１
８
０
０
軒
と
な
り
ま
し
た
。 

事
故
発
生
場
所
の
特
定
は
14
時
24
分
頃
と
時
間

が
か
か
り
、
故
障
箇
所
の
暫
定
復
旧
が
完
了
し
た
の

は
16
時
40
分
頃
で
、
高
円
寺
南
３
・
４
丁
目
の
約
１

１
０
０
軒
が
最
後
ま
で
停
電
が
続
き
ま
し
た
。
発
生

か
ら
復
旧
ま
で
に
要
し
た
時
間
は
約
３
時
間
40
分

で
、
午
後
の
気
温
が
上
昇
す
る
時
間
帯
に
エ
ア
コ
ン

や
冷
蔵
庫
が
使
え
な
い
と
い
う
状
況
で
し
た
。 

  

こ
の
停
電
に
よ
り
12
カ
所
の
信
号
が
停
止
し
ま

し
た
が
、
そ
の
内
９
か
所
は
内
臓
バ
ッ
テ
リ
ー
が
設

置
さ
れ
て
い
た
た
め
間
も
な
く
復
旧
し
、
残
り
の
３

カ
所
の
信
号
で
は
警
察
官
に
よ
る
車
の
誘
導
が
行
わ

れ
ま
し
た
。 

停
電
の
も
と
と
な
っ
た
電
気
設
備
の
故
障
の
原
因

や
、
同
時
に
発
生
し
た
こ
と
の
関
連
性
に
つ
い
て
は

東
京
電
力
が
調
査
中
と
の
こ
と
で
す
。 

根
本
原
因
の
究
明
と
再
発
防
止
対
策
の
実
施
を
早

急
に
行
う
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
。 

７
月
11
日
（
金
）
13
時
頃
に
区
内
の
高
円
寺
南
地

域
、
阿
佐
谷
南
地
域
で
最
大
９
４
０
０
世
軒
に
お
よ

ぶ
停
電
が
発
生
し
ま
し
た
。
停
電
が
発
生
し
た
日
は

梅
雨
の
晴
れ
間
で
気
温
も
高
く
、
冷
房
が
使
え
な
い

な
か
熱
中
症
な
ど
が
心
配
さ
れ
ま
し
た
。 

今
回
の
停
電
は
高
円
寺
南
・
阿
佐
谷
南
地
域
の

別
々
の
電
気
設
備
が
ほ
ぼ
同
時
に
シ
ョ
ー
ト
・
故
障

電
気
設
備
の
シ
ョ
ー
ト
・故
障 

複
数
個
所
、
同
時
発
生
！ 

早
期
の
原
因
究
明
と
再
発
防
止
を 

今年５月に行われた杉並区

議会第２回定例会の災害対策

特別委員会で、私・富田たく

は党区議団の推薦、および他

政党の委員からご推挙いただ

き、同委員会の委員長に就任

いたしました。 

１期目の議員でまだまだ未

熟ではありますが、議員当選

当初から防災対策に力を入れ

てきたことが議会内でも認め

られたものと受け止め、防災

対策の更なる向上に向けて頑

張ります。 

↑高円寺南 4 丁目の復旧作業の様子 

http://www.tomitataku.jp/
https://twitter.com/tomita_taku


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方南二丁目公務員宿舎跡地に１０階建てマンション？！ 
～ こんにちは 富田たく です ～ 2014.7.２０  №9９  

何でもご相談ください！ 

 税金や国保や年金など、 

区政・生活についての 

ご相談をお受けしています。 

家族や友人に言えないことでも、

お気軽にご連絡を！ 

ﾒｰﾙ：info@tomitataku.jp 

3,497 

823 

【ご購読の連絡先】 

 ◇日本共産党 杉並地区委員会 

     TEL：3314-5551 

     FAX：3318-1492 

集団的自衛権行使容認 

の閣議決定は撤回を！！ 

２０１１年１２月に建て替え計画

が正式に中止となった方南２丁目の

公務員宿舎跡地について、その後の

マンション建設計画の説明会が７月

１１日（金）に行われました。 

約８０人近くの住民が説明会に参

加し、跡地を取得した住友不動産株

式会社から地下１階地上１０階建て

後
援
会
の
方

か
ら
和
田
２
丁

目
で
出
会
っ
た

タ
ヌ
キ
の
写
真

を
頂
き
ま
し
た
。 

民
家
の
ガ
レ

ー
ジ
の
上
で
く

つ
ろ
い
で
い
る

姿
を
職
場
の
２

階
か
ら
撮
影
し

杉
並
の 

い
き
も
の 

紹
介
62 

ガ
レ
ー
ジ
の
上
で
く
つ
ろ
ぐ 

和
田
２
丁
目
の
『
タ
ヌ
キ
』 

◆和名： 

◆学名： 

◆分類： 

タヌキ 

Nyctereutes procyonoides 

脊索動物門＞哺乳綱＞ネコ目＞ 

イヌ科＞タヌキ属 

いきものデータ 

活
を
好
み
ま
す
が
、
湿
地
帯
に
も
適
応
し

た
進
化
を
と
げ
、
足
の
指
に
は
水
か
き
に

近
い
皮
膜
が
あ
り
、
泥
地
の
歩
行
や
遊
泳

な
ど
も
得
意
で
す
。 

「
カ
チ
カ
チ
山
」
な
ど
の
昔
話
や
「
げ

ん
こ
つ
や
ま
の
た
ぬ
き
さ
ん
」
の
よ
う
な

童
謡
に
も
取
り
上
げ
ら
れ
る
ほ
ど
、
日
本

で
は
昔
か
ら
身
近
な
動
物
で
し
た
。 

現
在
で
は
夜
に
生
ご
み
を
あ
さ
っ
た

り
溜
め
糞
の
被
害
な
ど
で
、
少
々
嫌
わ
れ

者
と
な
っ
て
し
ま
っ
て
い
ま
す
が
、
彼
ら

の
よ
う
な
昔
か
ら
杉
並
に
生
息
し
て
き

た
生
き
物
た
ち
と
私
た
ち
人
間
が
、
今
後

も
末
永
く
共
存
で
き
る
町
並
み
を
作
っ

て
い
き
た
い
で
す
ね
。 

た
そ
う
で
す
。
タ
ヌ
キ
は
ユ
ー
ラ
シ
ア
大
陸
の
極
東
地
域
に
の

み
生
息
し
、
世
界
的
に
は
珍
し
い
哺
乳
類
で
す
。
森
林
で
の
生

のマンション建設計画が説明されると、会場は騒然となり参加者からは「１０

階建てには反対します」との声が上がりました。 

もともとの公務員宿舎は５階建てで、中止となりましたが当初の建て替え計

画でも５階建ての予定でした。国の方針転換で公務員宿舎が廃止され跡地は民

間に売却されてしまいましたが、１０階建て約３００世帯のマンションが建て

ば、近隣の住環境は激変してしまいます。日照問題や風害問題、建設工事の騒

音振動に対して住民が不安の声を上げるのは当然のことではないでしょうか。 

区のまちづくり条例にもとづき大規模開発に対して住民が意見書を提出でき

ます。締め切りは７月２３日。ぜひ皆様の声を意見書として提出しましょう。 

建設計画の詳細と意見
書の提出方法をブログ
に載せました。以下の
ＱＲコードでブログ記
事がご覧になれます。 

http://www.tomitataku.jp/blog/news/20140708211103.html

